



Lauréate du Prix Jean-Robert-Gauthier 2014

La Fédération nationale des conseils scolaires francophones est fière de souligner le travail admirable de Mme Yolande Dupuis dans le domaine de l'éducation en français en contexte minoritaire en lui décernant le prix Jean-Robert-Gauthier 2014.

Ce prix, instauré en 2003 en l'honneur du Sénateur Jean-Robert Gauthier, vise à reconnaître l'apport exceptionnel d'un conseiller ou d'une conseillère scolaire francophone ou acadien qui a défendu avec vigueur et conviction le principe de l'éducation en français et de la dualité linguistique.

Yolande Dupuis œuvre depuis 20 ans pour l'éducation en langue française au Manitoba ainsi qu'au plan national.

Elle s'est notamment battue pour assurer la mise en place de la division scolaire franco-manitobaine. Elle y a été présidente de 1998 à 2004, en plus de présider d'innombrables comités et groupes de travail internes.

Madame Dupuis a également été présidente de la Fédération nationale des conseils scolaires francophones et a présidé l'Association des commissions scolaires du Manitoba.

Grâce à son apport, la Division scolaire franco-manitobaine a pu s'épanouir. Elle dessert aujourd'hui plus de 5 000 élèves dont les tout-petits à la maternelle à temps plein, compte 19 garderies associées ou rattachées à ses écoles ainsi que des projets pilotes de formations pour les métiers et pour la prématernelle à temps plein.

Ce prix en mémoire au sénateur Jean-Robert Gauthier, ardent défenseur des droits des francophones à l'extérieur du Québec, est décerné annuellement par la Fédération nationale des conseils scolaires francophones.



La lauréate Yolande Dupuis, en compagnie de l'avocat Mark Power de Juristes Power, partenaire associé au prix JRG, et le président de la FNCSF, Robert Maddix